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２月の鉢形小学校開校150周年式典では、
５年生の学習発表で手話をテーマとした
発表がありました。
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埼玉県・寄居町議会

令和５年３月定例会
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6月6日（火）開会予定
（ 日 程 は 変 更 に な る 場 合 が あ り ま す ）

請願・陳情を出される方は、5月22日（月）午後５時までに
議会事務局へご提出ください。次回定例会は

議会広報広聴特別委員会 E D I T O R S N O T E ,108「期待をもって最後の編集に当たる」

発行責任者（議長） 津久井康雄

委員

権田孝史・保泉周平

大澤  博・岡本安明

原口  孝・田母神節子

委員長

鈴木詠子

副委員長

笠原則夫

「音で聴く議会だより」
「動画で見る議会だより」議会ＨＰで公開中！

高齢者や視覚の
弱い方にも配慮した
ユニバーサルデザ
インフォントを使用

新しい町長になって初めての予算編成。新し
い課の設置、統合された課等々、町民の期待
にどう応えているかが問われます。議会だよ
りも５回目の日本一に輝き、私も28年間の議
会活動の中で当初から関わってきた者として、
感激もひとしおです。（田母神）

以前はろう学校の教師を
していました。日本で初
めての手話のテキスト
作りの活動もしていまし
たので、子ども達自らが、
手話に興味を持ってくれたこ
とはとても嬉しいです。
早く皆さんと手話で楽しくお
話をしたいですね。

寄居町聴覚障害者協会

　関
せきぐち

口正
まさあき

明さん（折原）

　3月定例会では、「寄居町に手話言語条例を制定
することについて」の請願が提出され、委員会や本
会議場での質疑では、手話通訳者が発言の内容を手
話通訳しました。（P.14-15参照）

議会では早速、発表した７人の鉢小生を
取材。社会的障壁（バリア）を軽々と超
える意識の高さ。学びから得た知識を実
践に移す行動力。SDGsの達成は未来の
大人（今の子ども）に託されていくこと
を実感しました。
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の達成は
未
（ 今 の 子 ど も た ち ）

来の大人へ

持続可能な
開発目標

手話を学ぼうと
思ったきっかけは
何ですか？

手話で会話をする
ドラマを見て

「楽しそうだな」って
興味を持ちました。

手話は
どのように
勉強を
しましたか？

手話の歴史などを調べながら、
インターネット（Youtube）で
手話の動きを学びました。

手話でつながる「心」と「ココロ」

学校 150周年式典

SDGsバッジ…17の開発目標
を表しています。


